
福島正美ﾆｭｰｽﾚﾀｰ 

－現庁舎敷地利用問題－ 

 平成21年度中に新庁舎が建設され、現庁舎が移転します。その後の跡地利用をど

うするか、私は昨年9月の最初の議会以来これまで3回の一般質問を行ない、市庁舎

跡地の枠にとらわれない西国立駅並びに立川共済病院までを含めた官庁街一体の

まちづくり計画を立てるよう市に提言をしてきました。今年6月に立川区合同庁舎の移

転も決まり、9月には市に対して立川共済病院建替えの正式な申し入れがあり、いよい

よ土地の所有者である財務省と市との本格協議がスタート致しました。清水新市長も

先の9月議会での私の一般質問に対し、新庁舎への移転までに市としてのグランドデ

ザインを描いていくと答弁をされました。官庁街一体の枠組みの中で、市主導のマス

タープランがいよいよ計画されます。多摩の中心都市立川の名に相応しい、多くの人

たちが喜んで訪れるランドマーク的なスポットが創出されるよう力を尽くして参ります。

市民の皆様の声も大きく反映されます。ぜひご意見･ご要望をお寄せください。 
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市 政 に 新 ・ 活 力 ! ! 

  福島正美ホームページ http://www17.ocn.ne.jp/~mf2933 
    日々の活動を綴っております。ご意見、ご要望何でもお寄せください。 

国との協議会が本格スタート!! 
官庁街一体を視野に入れたまちづくり計画に 

福島正美９月市議会定例会での一般質問 
１．現庁舎敷地及び周辺官庁街一体の有効利用について 
● 市長はどのように考えているのか 

● 市のマスタープランと国との協議の進め方について 

２．入札・契約制度改革について 
● 市内業者に公平な受注機会が確保されているか 

● 低価格の落札工事の増加は品質管理や工事の安全が確保されなくなり、何よりも

建設業者の経営を圧迫する。予定価格の2/3という現在の最低制限価格は引き上

げるべきである。 

３．地域情報化について（立川のＩＴ政策） 
● ＩＴを活用して市民･事業者･企業等地域の新たなコミュニケーション環境を整備する

地域情報化を市が先導的役割を担い、進めていくべきである。 



トピックス 

これまでの１年間の活動をご報告します 
【平成18年9月議会】 

◆ 子どもの安心・安全（不審者情報メール） 

◆ ブックスタート事業の実現 

◆ 福祉相談窓口の機能強化，利用者のニーズに応じた情報提供 

◆ 市庁舎跡地問題 

【平成18年12月議会】 

◆ 発達障害児への支援策 

◆ 立川の観光政策 

◆ くるりんバスルートについて 

【平成19年3月議会】 

◆ 現庁舎敷地周辺官庁街一体のまちづくり 

◆ 建築紛争の予防と調整に関する条例について 

【平成19年6月議会】 

◆ 住宅政策について（子育てﾌｧﾐﾘｰ層向けの住宅支援） 

◆ 商店街振興について 

◆ 花のまちづくりについて 

羽衣町2丁目みさ

き湾様前道路舗装 

 羽衣町2丁目46番地

（西友西国立店近く）の

食事処「みさき湾」様前

の道路が舗装されまし

た。店の玄関前にでこ

ぼこがあり、雨水が溜

まったりして大変歩きに

くい状態でした。 

柴崎四児童遊園樹木の剪定 

 近隣の方からご要望をいただき、

回りから子ども達の遊ぶ姿が見れ

るよう、公園の樹木を剪定しました。

実施に当たっては近隣の多くの

方々から署名を頂きました。緑の保

存とともに子どもが遊べる公園とし

ての環境を整備して参ります。 

 

 

 

 

羽衣３丁目交差点～３中横

踏切間の歩行者線再塗装 

 道幅の狭い通学路となっています

が、薄くなっていた白線を再塗装

し、歩行者の安全を確保しました。 

 
 

電話：０４２－５２２－９９７１ 

携帯：０９０－６５４５－２４２５ 

E-Mail:mamfunks@rhythm.ocn.ne.jp 

URL:http://www17.ocn.ne.jp/~mf2933 

New 

市の福祉相談窓口で、 

介護施設の空き状況が 

確認できるようになります！ 

 高齢社会を迎え、介護施設に入所を希望さ

れる方が多くいらっしゃいます。現在介護施

設への入所は個別の契約となり、市の窓口

に相談しても施設の連絡先を教えてもらうだ

けで利用状況がわかりません。私は、市が定

期的に市内の介護施設に連絡を取り、利用

状況や空き状況の情報を常時市民に提供す

べきと提案。それを早速市が取り上げ、11月

よりﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ上に掲載し、市の窓口でも介

護施設の利用状況を伝えられる新サービス

がスタートすることになりま

した。これからも市民満足

度向上のために頑張って

参ります。 

これまでの皆様の声の実現これまでの皆様の声の実現!!!!  

New 

不審者犯罪情報

メール 

 市内で起きた犯罪や不

審者の情報をタイムリー

に市民の皆様の携帯電

話やＰＣにメールでお知

らせするサービスです。

私は昨年の一般質問で、

ｼｽﾃﾑの構築法等、具体

的な導入手法を示し、早

急な実現を求めました。 

 

ブックスタート 

 生まれて３ヶ月のお

子様の乳幼児健診時

に絵本を贈り、親子の

豊かな対話を深めても

らう子育て支援サービ

スです。私は昨年の一

般質問で、絵本を通じ

ての言葉の声がけの

大切さを訴え導入を求

め、今年８月よりスター

トしました。 
 


